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「卒
そつ

業
ぎょう

生
せい

を囲
かこ

む会
かい

」について（お知
し

らせ） 

 

秋冷
しゅうれい

の候
こう

、ますます御健勝
ごけんしょう

のこととお慶
よろこ

び申
もう

し上
あ

げます。平素
へ い そ

は本校
ほんこう

の取
と

り組
く

み

にご理解
り か い

ご協 力
きょうりょく

をいただき、厚
あつ

く御礼
お れ い

申
もう

し上
あ

げます。 

みなさま、いかがお過
す

ごしでしょうか。そろそろ「卒
そつ

業
ぎょう

生
せい

を囲
かこ

む会
かい

」の開
かい

催
さい

時
じ

期
き

が

近
ちか

づいてきました。ここ数年
すうねん

は、今年
こ と し

の「卒
そつ

業
ぎょう

生
せい

を囲
かこ

む会
かい

」はどうなるのか、以前
い ぜ ん

の

ように開
かい

催
さい

されるのかと気
き

にかけてくださっていたことと思
おも

います。毎年
まいとし

、開催
かいさい

方法
ほうほう

を議論
ぎ ろ ん

してきましたが、今年
こ と し

は、現況
げんきょう

を含
ふく

め将来
しょうらい

を見越
み こ

して特
とく

に時間
じ か ん

をかけて相談
そうだん

し

ました。 

その結果
け っ か

、今年度
こんねんど

から「卒業生
そつぎょうせい

を囲
かこ

む会
かい

」を「２０歳
は た ち

を祝
いわ

う会
かい

」とネーミングを変更
へんこう

して、２０歳
さい

を迎
むか

える学年
がくねん

の卒業生
そつぎょうせい

だけに来校
らいこう

していただくことになりました。 

理由
り ゆ う

は、卒業生
そつぎょうせい

が毎年
まいとし

増
ふ

え続
つづ

け、本校
ほんこう

の体育館
たいいくかん

の上限
じょうげん

人数
にんずう

を上
うわ

回
まわ

ることが予想
よ そ う

さ

れることと高等部
こうとうぶ

卒業前
そつぎょうまえ

に徴 収
ちょうしゅう

する一時
い ち じ

金
きん

5,000 円だけで運営
うんえい

することができて

いないからです。実
じつ

は「卒業生
そつぎょうせい

を囲
かこ

む会
かい

」を開催
かいさい

するたびに不足
ふ そ く

金
きん

が発生
はっせい

している

現状
げんじょう

がありました。 

今年
こ と し

こそはと来校
らいこう

を楽
たの

しみにされている卒業生
そつぎょうせい

のみなさまには誠
まこと

に申
もう

し訳
わけ

なく思
おも

いますが、何卒
なにとぞ

、ご理解
り か い

いただきご了 承
りょうしょう

のほどよろしくお願
ねが

いいたします。 

また他
た

の行事
ぎょうじ

での来校
らいこう

につきましては、急
きゅう

にコロナ禍
か

前
まえ

に戻
もど

すことは難
むずか

しく、

段階
だんかい

を追
お

いながら検討
けんとう

をすすめているところです。 

秋冷
しゅうれい

の折
おり

、皆様
みなさま

のご健康
けんこう

を心
こころ

よりお祈
いのり

り申
もう

し上
あ

げます。 


